



CITÉ DU GENÉVRIER
LE BONHEUR, AUTREMENT...



FONDATION EBEN-HÉZER
DONNER SA PLACE À L'AUTRE

CITÉ DU GENÉVRIER/FONDATION EBEN-HÉZER
1806 St-Légier

Les résidents et l'équipe éducative du Peuplier, ainsi que la Direction et l'ensemble des collaborateurs et des personnes accueillies à la Cité du Genévrier ont la profonde tristesse de devoir annoncer le décès de

Monsieur Pierre-Alain DELESSERT
éducateur au groupe «Peuplier»

Ils garderont de lui le souvenir d'une personne à l'écoute, généreuse et d'une extrême bienveillance.